

## 社長年頭のあいさつ

社員並びにご家族の皆様

新年明けましておめでとうございます。

新年を皆様と迎えられたことを心より嬉しく思います。

2026年は牛年 私は年男です。

馬は一頭でも強い動物ですが、群れて動くときにこそ最大の力を發揮します。

牛年は勢いと、チームワークの象徴とも言われております。

ニトックスの仕事も同じです。個人の力量も大切ですが周囲との連携があってこそ大きな成果を生み出します。

今年は「一人で頑張る」から「チームで頑張る」に意識を変え、支えあいながら成果を出していきましょう。

忙しい中にも、「ほっ」と一息つける瞬間や同僚との何気ない「会話」が力になる事もあります。

お互いを思いやりながらチームニトックスとしての温かいつながりを育て、自然と前を向ける職場づくりを進めていきましょう。

昨年は皆様の頑張りにより目標達成し飛躍ができました、感謝いたします。

しかしながら、お客様に対して多大な迷惑をおかけしてしまった漏水2件。

また、お客様との信頼関係を損ねる現場運営をしてしまった1件。

本年は原因を追求し他人事ではなく、ニトックス社員全員が忘れる事なく対策をして「二度と起こさない」を実践していきましょう。

常に「報・連・相」の励行です。

2026年は大きく潮目が変わります。物価高・関税引き上げに伴い工事物件の遅延・中止が多くなるはずですが、弊社の受注残は年間売り上げの3年分は確保しています。

ニトックスがくしゃみをしてはいけないです、下を向いてはいけないです。

協力業者様・商社様が肺炎を起こしてしまいます。

チームニトックスとして「チームで走る」を忘れないでください。

最後に今期の目標ですが、売り上げ・粗利とも前年度より低い目標となっています。業界全体が仕事の取り合いとなってきた昨今、第4コーナーを回った時点で目標を上回れるよう努力してまいりましょう。

チームニトックスとして本年も宜しくお願ひいたします。

取締役社長 石川 修一